



## McDonald's incentiva la lectura en la XX Feria Internacional del Libro en Guatemala (Filgua)

Cuide a su mascota  
vacúnela contra la rabia



## Actividades para disfrutar en tu tiempo libre



## McDonald's incentiva la lectura en la XX Feria Internacional del Libro en Guatemala (Filgua)

McDonald's se anuncia su participación en la XX Feria Internacional del Libro en Guatemala 2023 (Filgua), que se realiza del 6 al 16 de julio en Fórum Majadas. En este evento, la marca contará con un stand especial en el que se fomentará la lectura en los niños mediante su exitosa iniciativa "Libro o Juguete" de la Cajita Feliz.

La Cajita Feliz tiene como objetivo incentivar el hábito de la lectura en los más pequeños, ofreciéndoles la opción de elegir entre un libro o un juguete al adquirir su menú infantil.

El stand de McDonald's contará con diferentes actividades para los niños como: cuentacuentos, rincones de lectura y visita de los personajes de McDonald's.



Además, realizará el lanzamiento de su Certamen de Cuentos "Yo cuido mi planeta" para niños de edad escolar teniendo como objetivo contribuir al desarrollo de sus habilidades creativas e imaginativas.

El Certamen de Cuentos de McDonald's consta de dos categorías: 7 a 9 años y 10 a 12 años y la convocatoria está abierta a todos los niños y niñas del país. Los participantes podrán expresar su creatividad y habilidades de escritura al redactar un cuento sobre cómo cuidarían el planeta y qué acciones harían para lograrlo. Los cuentos deben ser escritos a mano en las hojas oficiales que son entregadas en todos los restaurantes McDonald's del país y tener como máximo 200 palabras. Se premiará a los ganadores con la publicación de su cuento en un libro de cuentos infantiles y una celebración en su restaurante McDonald's favorito.

## Cuide a la mascota vacúnela contra la rabia



El Ministerio de Salud pone a la disposición de la población, los centros de salud, en donde pueden administrarle la vacuna contra la rabia a sus mascotas durante todo el año, a partir de un mes de edad.

En la actualidad las mascotas se han convertido en un ser importante para la familia, por tal razón, es importante vacunarlos contra la rabia, para prevenir que nuestra salud sea afectada con el virus, ya que esta es 100% mortal.

“La rabia es causada por un virus que ataca el sistema nervioso central produciendo una encefalitis aguda, se transmite cuando el animal con rabia muerde a otro animal o una persona. Entre los animales que se pueden infectar están: los animales de compañía como el perro y el gato; de granja vacas, cerdos, caballos y las cabras, animales silvestres como los murciélagos, zorros, monos, mapaches, etc.

La enfermedad se encuentra en la saliva de los animales infectados y se transmite a través del contacto directo por mordedura, arañazos, lameduras en piel y mucosas, el virus afecta el sistema nervioso central.

### Síntomas

La etapa inicial se puede confundir con otras enfermedades, ya que se presentan síntomas como dolor de cabeza, cansancio, fiebre, náusea, vómito y falta de apetito. Luego los infectados muestran parálisis de la faringe, laringe, dificultad para tragar, delirio, convulsiones y muerte.

### Recomendaciones

- Lavar la herida con agua y jabón, por 10 o 15 minutos, de esa forma se evita que el virus siga penetrando en el organismo.
- Acudir a cualquier servicio de salud, allí se evaluará si es necesaria la vacunación.

### Vacuna

La vacunación contra la rabia es efectiva y es la principal acción para prevenir el virus, en Guatemala se reportó el último caso de muerte por rabia en el 2017, por tal razón, es importante vacunar a sus mascotas para erradicar la enfermedad



## Actividades para disfrutar en tu tiempo libre



Disfrutar de tiempo libre en casa puede convertirse en una oportunidad para explorar actividades de ocio. Rompe la monotonía y descubre nuevas formas de entretenerte.

Estas actividades positivas que puedes disfrutar desde la comodidad de tu hogar. Desde ejercitar tu mente hasta explorar la emoción de los juegos en línea, Así que prepárate para maximizar tu tiempo libre y dejar atrás el aburrimiento.

### Sumérgete en la lectura

Los libros son una ventana a otros mundos y una forma de enriquecer nuestra mente. Explora la vasta biblioteca en línea de libros electrónicos gratuitos o busca obras clásicas que hayan pasado al dominio público. Ya sea ficción, no ficción, poesía o autoayuda, sumergirte en una buena lectura te transportará a lugares fascinantes y estimulará tu imaginación.

### Jugar a juegos online

Al jugar a los slots online, te adentrarás en un ambiente de entretenimiento virtual. Podrás experimentar la emoción de girar los rodillos y descubrir si tienes suerte. Las tragamonedas ofrecen gráficos impresionantes, efectos de sonido envolventes y, lo más importante, la oportunidad de ganar premios y bonificaciones.

### Ponte en forma haciendo ejercicios en casa

El ejercicio físico es esencial para mantenernos sanos y en forma. Aprovecha el tiempo libre en casa para realizar rutinas de ejercicio. Desde entrenamientos de alta intensidad hasta sesiones de yoga relajantes, hay una gran variedad de opciones para adaptarse a tus necesidades y nivel de condición física, todo en online o apps gratis.

### Descubre un nuevo hobby

Internet está lleno de recursos educativos gratuitos que te permiten aprender nuevas habilidades. Desde cursos online hasta tutoriales en vídeo, hay una amplia gama de temas disponibles. Aprende un nuevo idioma, mejora tus habilidades informáticas, descubre técnicas de jardinería o explora la música. Las oportunidades son infinitas.

### Explora el mundo de los podcasts

La música tiene el poder de evocar emociones y transportarnos a diferentes estados de ánimo. Descubre nuevos artistas y géneros musicales en plataformas de transmisión de música en streaming gratuita como Spotify o Amazon Music.

## Finaliza segunda audiencia de escrutinio de votos a cargo de la Junta Electoral Departamental de Guatemala

Hoy concluyó, de acuerdo con lo establecido por la Corte de Constitucionalidad (CC), la segunda audiencia de escrutinio de votos realizada por la Junta Electoral Departamental de Guatemala. Se contó con la presencia de los fiscales de los partidos políticos, el delegado del Registro de Ciudadanos, el delegado de la Inspección General del Tribunal Supremo Electoral, así como con observadores electorales nacionales e internacionales y medios de comunicación.

Durante la audiencia, los representantes de los partidos políticos presentaron sus solicitudes con relación a las Actas No. 4 correspondientes a las elecciones de presidente y vicepresidente, Corporaciones Municipales, Diputaciones Distritales, de Lista Nacional y del Parlamento Centroamericano en 15 de los 16 municipios bajo la demarcación territorial de la Junta Electoral Departamental de Guatemala. Esto debido a que en San José del Golfo no se realizaron las Elecciones Generales.

Una vez verificadas estas solicitudes, la JEDG procedió a realizar el cotejo de las actas cumpliendo a cabalidad los procedimientos establecidos en la resolución de la CC. En su mayoría, los resultados de las actas no fueron modificados significativamente. Las revisiones solicitadas estuvieron relacionadas con falta de información en algunas casillas o testados poco legibles.

Además, algunos fiscales departamentales dieron a conocer las solicitudes de nulidad especial de las elecciones en los municipios de Chinautla y Amatitlán.



las cuales fueron debidamente registradas en el acta y serán notificadas y remitidas directamente al Tribunal Supremo Electoral.

"Como Junta Electoral Departamental de Guatemala, tenemos la responsabilidad de salvaguardar el derecho al voto de los guatemaltecos residentes en los municipios que están bajo nuestra jurisdicción. Este compromiso se evidenció nuevamente en la segunda audiencia de escrutinio de votos iniciada el día de ayer y finalizada el día de hoy, en la cual nos aseguramos de cumplir rigurosamente con las directrices establecidas en la resolución emitida por la Corte de Constitucionalidad." puntualizó Álvaro Bravo, presidente de la Junta Electoral Departamental.





## La selección jugará el próximo domingo por un boleto a las semifinales de la Copa Oro 2023

El técnico mexicano Luis Fernando Tena aún no tiene plantel completo para ese partido. Porque tiene la baja del mediocampista Rodrigo Saravia, por acumulación de tarjetas amarillas durante la fase de clasificación de la competencia.

Saravia fue amonestado en los partidos ante Cuba y contra Guadalupe, lo que le impedirá ser parte de la alineación titular del 'Flaco' Tena en el trascendental partido contra los jamaíquinos.

Sequen o Aparicio son los que se perfilan para sustituirlo en el decisivo encuentro ante Jamaica. Pero Tena aún no tiene claro a quien de los dos va a utilizar para el choque del domingo.

A esa modificación se le estaría sumando la variante de Carlos Mejía por Esteban García en el ataque guatemalteco. Esto a pesar de que 'El Cuilapa' fue titular en los primeros dos partidos de la fase de grupos, esta sería la probable alineación de Guatemala el próximo domingo ante Jamaica.

Nicholas Hagen en la portería; Aaron Herrera, José Carlos Pinto, Nicolás Samayoa y José Ardón en la defensa; Oscar Castellanos, Marlon Sequen y Alejandro Galindo en el mediocampo; Nathaniel Méndez-Laing, Carlos Mejía o Esteban García y Rubio Rubín.



## !Guatemala 4to Lugar! de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, San Salvador 2023

La selección femenina perdió el partido por la medalla de bronce ante El Salvador, La Bicolor se presentó al evento bajo la bandera de Centro Caribe Sports debido a la suspensión que pesa sobre el Comité Olímpico Guatemalteco por parte del Comité Olímpico Internacional.

Lamentablemente para las aspiraciones de Guatemala, el partido terminó en el 1-2 a favor de El Salvador, perdiendo la oportunidad de conseguir la medalla de bronce.